
LLEIDA

Lleida acoge la asamblea de la Red de Ciudades por la Bicicleta

MUNICIPIOS 16/04/2010 14:07

La Llotja ha acogido las asambleas ordinaria y extraordinaria de la Red de Ciudades por la Bicicleta, una asociación constituida el año pasado para fomentar el trabajo conjunto entre ciudades para incrementar la seguridad de la circulación en bicicleta.



Este ente está presidido por el alcalde de Donostia, Odon Elorza.

El alcalde de Lleida, Àngel Ros, ha agradecido a la Red de Ciudades por la Bicicleta la labor de promoción y vela del uso de la bicicleta como medio de transporte sostenible y saludable.

El III Congreso de la Bicicleta se celebra desde el 14 de abril hasta el 17 y cuenta con la participación de 350 personas. Sus propósitos son el análisis de temas de infraestructuras y legislación vinculados a la práctica de la bicicleta. El Congreso pretende vez aprobar la llamada "Declaración de Lleida", un documento que establecerá las líneas que deben seguir las administraciones y el sector privado para impulsar esta forma de movilidad.

31 ponentes llegados de Cataluña y del resto de España, de Alemania, de Holanda, de Canadá, de Dinamarca y de Francia toman parte en las diferentes sesiones.